
■合力同心拆改 共享品质生活

新昌县张氏骨伤医院
【诊疗科目】
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新昌天气

中共新昌县委主办
新昌县新闻信息传播中心出版
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今天阴到多云局部有阵雨，东北

风 2～3级，白天最高温度 27℃，森

林火险 2级。明天阴有阵雨，早晨最

低气温 22℃。

新时期“新昌精神”
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记者 俞伟波

9月 20日至 21日，环保部在我省召

开全国生态文明建设现场推进会，公布

首批国家生态文明建设示范市县名单，

我县榜上有名。这是对我县多年来生态

文明建设工作的最高肯定。

首批出炉的国家生态文明建设示范市

县共 46个，其中，江苏、浙江、福建三省各

有 5个市县入选，数量最多。我省湖州市、

杭州市临安区、象山县、新昌县、浦江县五

个地区入选。

县环保局局长周纪福介绍，2015年，

国家环保部启动改革，开始提标升级。国

家生态县市“升级”为生态文明建设示范

市县，考核标准更多、也更为严格，且强

调了对党政领导干部环保追责，可以称

作是国家生态市县的“升级版”。

2002年，我县被列为全省 11个省级

环境保护重点监管区之一。从此，我县拉

开了“环保风暴”的序幕，以每年损失近 2

亿元的税收为代价，逐步关停搬迁了一

大批污染严重的化工企业，并大力度地

调整产业结构，加快推进经济转型升级，

走出了一条富有新昌特色、新昌经验的

生态文明建设之路。

多年来，我县坚持“两山”发展理念，

推进经济转型升级，全面促进绿色发展；

坚持强化组织保障，理顺工作机制，全面

推进保障体系建设；坚持环境质量改善

核心，统筹开展生态保护建设，全面提升

生态宜居水平。在生态建设路上留下了

一串串踏实的脚印：2007年摘掉“省级

环境保护重点监管区”的帽子，2010年被

命名为浙江省第三批省级生态县，2014

年创建成为全省首批“清三河”达标县，

三年治水两捧“大禹鼎”，2016年 3月正

式获得“国家生态县”称号。如今，又折桂

首批国家生态文明建设示范市县。

今年 1-8月，地表水水质优良比例

达到 100%；环境空气质量（AQI）优良天

数比例达 90.1%，PM2.5浓度降至 33微

克 /立方米，空气质量全市最优。

周纪福告诉记者，国家生态文明建

设示范市县在农村环境综合整治、重点

生态功能区生态补偿、山水林田湖生态

保护修复工程等方面将会得到政策、项

目、资金上的扶持。但这也不是一劳永逸

的事情，如果出现环境质量明显下降、未

完成年度环境质量目标、发生重大特大

突发环境事件或生态破坏事件以及指标

反弹，将会被警告，甚至销称号。

■创造新业绩
喜迎十九大

记者 俞佶婷

通讯员 张屹

昨日，南明街道二期拆改工作进入

正式签约期。截至下午 3时，已有 561户

完成签约，首日签约率达到了 75%。

据了解，南明街道提供了两种模式，

既可以选择货币补偿，也可以选择产权

置换。家住南明新村 14幢的章阿姨在仔

细研究安置方案后，最终选择了产权置

换。“我们看了户型图，觉得挺好的。”家

住南明新村 7幢的张大伯昨日一大早就

赶来签约。“就是两个字，满意！对补偿价

格满意，对你们的工作也满意。”张大伯

笑着说。

自二期拆改工作启动以来，南明街

道坚持以人为本、真情为民的工作理念，

深入了解群众诉求和困难，并根据征迁

实际和群众提出的新问题不断完善征迁

程序。同时，坚持政策刚性、评估刚性、纪

律刚性，切实做到征迁政策公开、补偿标

准公开、办事程序公开、咨询投诉渠道公

开，为签约工作的顺利推进打下了基础。

此次拆改工作中，南明街道 63名拆

改工作人员和来自乡镇、部门的 200多

名拆改干部进行了混合编组。每天清晨，

大家迎着朝阳出发，用脚步丈量红线范

围内的每一寸土地；中午，在路边随便扒

几口快餐就解决了午饭，汗水湿透的衣

服拧干了再穿；到了夜晚，被征收户下班

回家，工作组成员便“三顾茅庐”拉近居

民距离；遇到周末假期，各工作组也是争

分夺秒，马不停蹄。

据悉，南明街道二期拆改全额享受

争先签约奖截止日期为 9月 30日。其

中，南明新村项目签约率超过 80%后，该

区块的房屋征收补偿协议将正式生效。

接下来，南明街道将继续保持工作热情，

确保签约和房屋腾空工作顺利推进。
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新昌成了全国生态建设“模范生”
荣膺第一批国家生态文明建设示范市县

记者 俞伟波

昨日是大明市新区 2017年（一期）

签订房屋搬迁补偿安置协议的第一天。

据指挥部统计，截至当日 20:30时，共签

约 128户，签约工作取得了开门红。

7：20左右，记者来到设在大明市

菜场附近的房屋搬迁工作办公室时，

16个工作组和综合协调、政策解释、

权属认定等专业组的工作人员已经

各就各位，开始工作。街对面站了不

少观望的群众，进来签约的人员却不

是很多。

据介绍，大明市新区 2017年（一

期）房屋搬迁是甬金铁路站场建设和

配套道路建设的需要，主要涉及藕岸、

大明市、王山、大塘坑、五丰等 5个行

政村，需搬迁 521户，总计房屋约 14

万平方米。

8时许，陆续有搬迁户前来签约。各

工作组霎时忙碌起来———解释着搬迁户

的疑惑，指导着签约的流程，陪同签约，

甚至是探讨搬迁后的工作生活。

记者在现场发现，很多搬迁户是

在藕岸、五丰、大塘坑等村党组组织书

记和村委主任的陪同下来签约的。不

少搬迁户还向记者夸起了他们的村干

部。“这几年村里的路都硬化了，书记和

主任很会做事情。他们来请，我们不好落

他们面子。”

各工作组用认真负责的态度为搬迁

户算好经济账，不厌其烦的做好政策解

释，全程陪同服务签约，用真心实意去全

力以赴做好房屋搬迁工作。

羽林街道党工委书记俞龙说：“我们

这次房屋搬迁工作在确保公平公正，一

把尺子量到底，签约标准不变的基础上，

主要发挥基层党组织的力量，广大党员

干部起到了带头示范的作用。”
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记者 吕建刚

见习记者 梁凯凯

9月 20日至 21日，省人

大常委会副主任、省智能制

造专家委员会主任毛光烈来

新调研智能制造以及产学研

体制综合改革工作情况，现

场研商加快相关工作推进的

各项对策措施。省科技厅副

厅长王坚，省智能制造专家

委员会副主任、秘书长卢耀

辉等参加调研，县领导邵全

卯、求子平、柴理明、裘武

宏、莫靓分别陪同调研或参

加座谈会。

在听取了县政府和省智

能制造派驻新昌县专家指导

组分别就相关工作情况汇报

后，毛光烈指出，新昌县委

县政府和省智能制造专家指

导组紧紧抓住一个行业，创

新一种方式，通过机器换人、

自动化改造等举措，加快百

家轴承企业智能制造的推广

应用，使全县智能制造进入

黄金阶段，取得了较好成效，

对其他地区和其他行业推进

智能制造具有很好的示范意

义。他要求，当前和下阶段，

新昌县要以企业转型和产品

升级为重点，切实做到以产

学研协同创新来推动转型升

级，以智能制造来推动企业

提质增效，以企业梯级提升

来保障工业经济可持续发展，

以用好用活人才团队的体制

创新来保持工业发展的活力，

合力促进新昌工业领域的转

型升级，确保智能制造水平

迈上新台阶。

毛光烈还听取了我县产

学研体制综合改革今年省级课题安排与推进工作情况

汇报。他说，新昌县委县政府对产学研体制综合改革

工作高度重视，各项工作有条不紊推进，已经取得了

阶段性成效。他强调，下阶段，新昌县要继续保持良

好势头，进一步坚定信心，用足用好用活用实政策，

以实打实的工作作风和钉钉子的工作精神，坚持不懈

地抓实抓好实体经济、传统产业和新兴产业领域的产

学研体制综合改革工作，确保新昌创新环境、创新体

制处于全省乃至全国一流水平。同时，毛光烈还就推

进创新型企业研究院建设、开展创新型企业家评选、

拓展产学研合作创新领域等提出具体要求。

在新调研期间，毛光烈还深入万丰智慧工厂、达

利丝绸等企业，了解智能制造推进情况，还专题听取

了我县信访工作情况汇报，并就切实做好下阶段信访

工作、维护社会和谐稳定提出明确要求。
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